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CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD 

SEDUTA DEL 11/09/2024 VERBALE N. 24 

Oggi 11/09/2024 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata alle ore 20.45 presso il 
Patronato della Parrocchia di Pontevigodarzere in seduta pubblica con avviso del 
03/09/2024 riportante l’ordine del giorno ( all. 1 ) 
Tipo di convocazione :  Ordinaria. La seduta ha inizio alle ore : 20,45 -. 
Presiede: Carlo Forner, segretario  Carlo Perissinotti. 
Il segretario procede all’appello dei componenti in carica; risultano essere presenti ed 
assenti : 
 n. Cognome e Nome Presenti Assenti Giustificati 
1 BATTEL STEFANO   X 
2 BELOTTI SILVIA X   
3 BETTELLA ROSANNA VITTORINA X   
4 BOMBONATI CONCEZIO X   
5 CUDIN GIOVANNI MATTEO   X 
6 FORNER CARLO X   
7 FORZAN MARIO   X 
8 FURLAN RITA X   
9 HUTUTUI GABRIEL   X 
10 LORENZONI MATTIA X   
11 PANIZZO GIORGIA X   
12 PERISSINOTTI CARLO X   
13 PRANOVI CHIARA  X  
14 RIDOLFI CARLO X   
15 ROSSI ANDREA X   
16 RUBALTELLI PIETRO  X  
17 SALVAN ROSSELLA   X 
18 VERGER ENRICO   X 
19 VEZZU GIORGIO   X 
20 VITALE ALBERTO   X 

PRESENTI N.  10  ASSENTI N.2    ASS. GIUSTIFICATI N.  8 

Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per aver raggiunto il quorum dei presenti 
( art. 11 comma 4) (almeno 10), dichiara aperta la seduta. 
Si procede con alcune comunicazioni del Presidente . 

Nel ringraziare per l’ospitalità il parroco di Pontevigodarzere il Presidente ricorda come 
la Consulta intende mantenere una attenzione particolare al territorio di Pontevigodarzere. 

Il Presidente informa che è stata promossa dal Ministero del Lavoro e delle politiche 
sociali una iniziativa nell’ambito del Fondo per il contrasto della povertà educativa minorile 
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per investire in particolari territori tra cui proprio Pontevigodarzere tra altri territori di 
Padova. Gli enti del terzo settore interessati dovranno presentare la propria candidatura 
entro il 17 ottobre 2024. Il Presidente auspica che la iniziativa abbia successo;  si partIrà con 
la progettazione ad aprile 2025; ciascun progetto potrà avere una durata minima di 3 e 
massima di 4 anni. 

Il Presidente informa di avere ricevuto una mail sottoscritta dalla maggior parte dei 
rappresentanti di minoranza i quali hanno dichiarato di non presenziare alla riunione per la 
mancata disponibilità degli assessori a partecipare alle riunioni di Consulta. -. 

Si procede quindi alla discussione del primo punto all’ordine del giorno della riunione. 
Punto  28- 2024 - Bilancio Partecipato 2025 : incontro con la Coop. Sestante. 

Sono presenti la dott. Cristina Aiosa della cooperativa Il Sestante e la dott.ssa M. Costa 
dell’Ufficio Decentramento del Comune di Padova. 

La dott. Aiosa illustra le finalità del Bilancio partecipato e la disponibilità finanziaria, 
spiega alcune modalità particolari che regoleranno l’erogazione dei contributi e le 
tempistiche per la edizione 2025.  

L'amministrazione comunale, con la collaborazione delle Consulte di quartiere, quali 
organismi istituzionali che raccolgono le domande e le proposte della cittadinanza, mette a 
disposizione una somma in denaro da spendere proprio sulla base delle richieste pervenute 
dal territorio, attraverso lo strumento del Bilancio Partecipato. 

Ad ognuna delle 10 Consulte, che corrispondono ai diversi territori in cui è suddivisa la 
città, sono stati destinati euro 35.000,00 per un totale di euro 350.000,00 complessivi. 

Il Comune di Padova mette a disposizione della cittadinanza - sia on line che nelle sedi 
dei quartieri - un questionario per raccogliere i bisogni degli utenti. I cittadini e le cittadine, 
grazie al questionario, possono suggerire come utilizzare questi fondi. Una volta raccolte 
tutte le risposte, il team preposto analizzerà i dati per identificare le principali aree di 
interesse e le proposte più ricorrenti e sarà reso disponibile un rapporto con i risultati 
dell'indagine.  Il termine per la compilazione del questionario è il 22 settembre. 

Tra ottobre e novembre le Consulte di Quartiere organizzeranno incontri aperti alla 
cittadinanza in cui si analizzeranno le proposte e selezioneranno le priorità, rispetto gli 
ambiti di maggiore interesse. 

In particolare la dott.ssa M. Costa illustra con un esempio la nuova modalità di 
“coprogettazione” con la quale, a partire dal 2025, potranno essere messi a punto progetti 
del valore minimo di 10.000,00 euro. Questa modalità prevede l’affiancamento del 
vincitore del bando da parte di competenti uffici comunali per la progettazione di dettaglio 
del progetto stesso. 

L’approvazione delle proposte da parte della Consulta dovrebbe avvenire entro il 
mese di gennaio 2025 onde permettere una maggiore tempestività nella formazione dei 
bandi rispetto a qiuanto avvenuto in passato.  

Il Presidente informa che in particolare  per Pontevigodarzere, con il Bilancio 
partecipato 2024 è stato approvato un progetto che coinvolge le scuole. 
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Il Presidente rispondendo ad una domanda del pubblico informa che è possibile da 
parte della cittadinanza presentare le proprie esigenze, non solo attraverso il questionario 
ma anche durante le riunioni dei tavoli tematici appositamente convocati -. 

Si procede alla discussione del secondo punto all’ordine del giorno della riunione. 
Punto  29.2024 – Servizio Flixbus al Capolinea Tram a Pontevigodarzere. 

Il Presidente dà la parola all’Assessore all’Urbanistica, Mobilità e Viabilità, Ambiente e 
Ciclabilità, Andrea Ragona. 

L’Assessore Ragona informa delle molteplici ragioni che hanno indotto ad assumere la 
decisione di spostare la fermata dei servizi di autopullman Flixbus dall’area attuale di via Frà 
Paolo Sarpi all’area della fermata degli autobus al capolinea nord del Tram a 
Pontevigodarzere. 

La predisposizione di un adeguata area per la fermata di autopullman di linea è 
obbligatoria per legge ed è sottoposta all’approvazione dell’ufficio di Motorizzazione. 
Inoltre l’attuale collocazione, l’area di via Frà Paolo Sarpi, è sottoposta a vincoli della  
Sovrintendenza per la tutela del patrimonio culturale. 

Dall’esame effettuato dagli organi tecnici è emersa l’impossibilità di dare una più 
idonea sistemazione ai passeggeri, come anche richiesto a interrogazioni in Consiglio 
comunale, nell’attuale collocazione e, dopo un esame delle varie alternative sia con gli uffici 
di Motorizzazione sia con i vettori, è emersa come la soluzione migliore sia l’area di 
Pontevigodarzere. 

Il Presidente ricorda che in una precedente riunione sull’argomento all’ordine del 
giorno la Consulta aveva formulato alcune raccomandazioni al fine di limitare il disagio 
provocato dall’iniziativa: in particolare aveva chiesto 1) la esplicita dichiarazione di 
provvisorietà della scelta, 2) l’instradamento dei pullman lungo le strade Via Fornace 
Morandi e Via Semitecolo e 3) di disporre che le fermate notturne avvenissero presso 
l’autostazione della stazione ferroviaria. 

La reazione del pubblico, espressa in forme anche assai scomposte, è unanimemente 
contraria. Si registrano gli interventi dei signori : 

- il sig. Attisani in rappresentanza di “Europa verde”; 
- il sig. Lo Bascio in rappresentanza di “Laboratorio Pontevigodarzere”; 
- il sig. Camporese abitante di Pontevigodarzere; 
- la sig.ra Rettore già presidente del Consiglio di Quartiere; 
- la sig.ra Montalenti in rappresentanza di “Rete progetti”; 
- la sig.ra Bellisai utente della Via Pontevigodarzere. 

che con diverse motivazioni si sono detti contrari all’iniziativa proponendo in sostanza di 
mantenere la fermata nell’attuale collocazione ed esprimendo anche diverse opinioni 
critiche verso l’Amministrazione. 

Il consultiere C. Ridolfi invece esprimendo apprezzamento per le politiche 
dell’amministrazione riconosce peraltro che a Pontevigodarzere va prestata una particolare 
attenzione da parte dell’Amministrazione per migliorare la qualità della vita del rione e per 
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rendere nuovamente disponibili le strutture e i servizi che al momento mancano. Egli 
afferma, anche in qualità di abitante del quartiere, di ritenere che la scelta di allocare una 
serie di corse di Flixbus e Itabus al capolinea nord, se pur non ottimale, è per il momento 
quella più logica in termini di percorsi dei mezzi e intermodalita', in attesa di una possibile 
sistemazione del piazzale stazione. 

Il consultiere A. Rossi dichiara di voler votare contro l’iniziativa assunta dall’assessore. 
Il Presidente conclude ricordando che la Consulta si é già pronunciata sull’argomento 

in una precedente riunione senza di dichiararsi favorevole ma formulando alcune 
raccomandazioni per ridurre almeno gli indubbi disagi arrecati dalla scelta operata. 

 
Si omette la discussione del terzo punto all’ordine del giorno della riunione, 30 -2024 – 

Situazione e migliorie del servizio Asporto Rifiuti -. 
 
Per il Punto   27.2024 - Varie ed eventuali. 

 
Il Presidente dà la parola alla sig.ra Moresco che brevemente presenta e sottolinea le 

ragioni dei residenti in via Piacentino affinché non venga modificata l’attuale viabilità 
adottando le raccomandazioni della Consulta del giorno 20/06/2023 . 

Il Presidente informa che recentemente ha partecipato ad una riunione con tecnici 
comunali - per l’attuazione della Ordinanza n. 2024/62/0030 del 23/01/2024 che prevede 
l’inversione del senso di marcia della via - nella quale è stata ventilata l’idea di creare un 
senso unico alternato nella porzione di via Piacentino attualmente e a senso unico. 

La consultiera Giorgia Panizzo si associa a questo intervento sostenendo che 
l’Amministrazione aveva dato un qualche segno di puntare a creare una città meno 
trafficata e pericolosa proprio con il senso unico e il limite dei 30 all’ora in via Piacentino. 

 
Infine il Presidente sottopone al voto della Consulta la denominazione come “Giardino 

delle salute” dell’area verde che verrà realizzata tra le vie Induno e Zize all’Arcella 
spiegando le motivazioni di tale scelta da parte della Commissione Toponomastica. Quindi  
si passa alla votazione di approvazione della denominazione“Giardino delle salute”: 

- Favorevoli  7 
- Astenuti  3 

 
La riunione viene chiusa alle ore 23,10 -. 
 
Il segretario        Il Presidente  

 

Carlo Forner
Evidenziato

Carlo Forner
Matita


